

Convenio entre el Colegio Médico y el Hospital Clínico

Operativo dermatológico: 13 cirugías menores y 97 consultas de especialidad

Con un balance de 110 atenciones, 13 cirugías menores y 97 consultas, concluyó el tercer operativo en dermatología realizado en el contexto del convenio de colaboración suscrito en febrero de este año, entre el Colegio Médico (Colmed) y Servicio de Salud Magallanes. Es la primera vez que se cuenta con participación de especialistas de otras regiones del país.

Con el desafío de acortar la lista de espera en esta especialidad, viajaron a Punta Arenas los dermatólogos Stephanie Saavedra Portales, Paulina Durán Ramírez, María Bertolo Pérez y Enrique Morales, todos profesionales del Hospital San Juan de Dios de Santiago, quienes resolvieron alrededor del 25% de la lista de espera de consulta de la especialidad, permitiendo con



El equipo de dermatólogos que viajó desde la capital para apoyar el operativo en el Hospital Clínico, acompañado del presidente del Colegio Médico y directivos de salud.

ello, la optimización de horas médicas para atención del recurso único con el que cuenta el Hospital Clínico Magallanes.

Juan Gallardo Villán, uno de los pacientes favorecidos, admitió que le creció "como una pelota en

la espalda", por lo que deberá requerir una cirugía. En su caso estaba en lista de espera y ya había comenzado a tener problemas en la noche para dormir y le molestaba, además que trabaja como colectivo, valorando la atención.

Javier Reyes, otro de los pacientes, valoró esta instancia, señalando que al ser durante el fin de semana, le resultó mucho más fácil poder asistir.

Inés Cárdenas Villegas acompañó a su padre Edwin Cárdenas Ortega, de 68 años, que tiene rinoftima. "Estuvimos en lista de espera, y se dio este operativo, fue maravilloso, nos llamaron y estuvimos una hora antes", señaló.

El dermatólogo Enrique Morales, explicó que llegaron a brindar un apoyo voluntario. "Lo primero es destacar la labor que está desarrollando la doctora Carla Hott que es la única especialista con que cuenta el Hospital Clínico y eso nos motivó centralmente a venir a apoyar. Sabemos que es muy difícil trabajar como profesional único de una especialidad y haciendo patria, también con

la colaboración del Colmed y del Servicio de Salud, lo que nos permitió desarrollar este primer operativo". Subrayó que parte de los pacientes requerirán controles, y también agradeció a los funcionarios que realizaron todas las gestiones para que este operativo pudiera desarrollarse.

Por último, el doctor José Antonio Sepúlveda, presidente del Colegio Médico de Punta Arenas, valoró este tercer operativo que se desarrolla en la región y es el primero con médicos colegiados del norte del país. "Tenemos comprometidos dos operativos más, en oftalmología, y otro en otorrino, entonces este es un convenio muy virtuoso que nos tiene muy contentos como Colegio Médico", señaló, agradeciendo a los especialistas que participaron de esta ronda ad honorem.